

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Immigration clandestine : autorités et agences onusiennes coordonnent leurs actions

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

Le secrétaire général du ministère de la Défense représentant le ministre, l'Amiral Gabriel Mally Hodjoudjou qu'accompagnaient des responsables des ministères de l'Intérieur, des Affaires étrangères, et des Affaires sociales, ainsi que ceux de différents organismes onusiens étaient, hier, à la direction générale de la Documentation et de l'Immigration (DGDI). Objectif : s'enquérir de la situation de la centaine d'immigrés clandestins récemment appréhendés aux larges des côtes gabonaises, et créer une cohésion autour des différents départements et services impliqués dans le suivi de ce dossier. Les personnalités ont également échangé sur l'état des besoins immédiats pour la prise en charge de ces hommes, femmes et enfants ; ainsi que sur l'orientation des différentes

procédures juridiques et pénales pouvant, à long terme, permettre de mener à bien cette affaire aux allures délicates. Occasion pour le chef d'équipe du bureau de coordination des Nations unies au Gabon, Alessandra Pellizzeri, de réaffirmer tout le soutien de l'Organisation des Nations unies (Onu) au Gabon sur ce dossier. "Nous sommes ici à la demande du gouvernement pour fournir une aide rapide aux autorités dans toutes leurs démarches (...). Le fait que je sois ici avec mes collègues de 5 entités onusiennes, c'est pour témoigner du sérieux avec lequel le gouvernement gabonais a pris cette situation", a-t-elle déclaré. Et d'ajouter : "Nous savons aussi qu'il y a des actions à court terme à effectuer. Et les Nations unies s'engagent donc, à court terme, à apporter une aide matérielle pour ces êtres humains victimes de trafic. À long terme, nous aimerions aussi nous engager dans une démarche plus complexe pour faire face à tous les aspects



Autorités et agences onusiennes en conclave dans les locaux de la DGDI.

de ce crime odieux lié au trafic d'êtres humains, y inclus le démantèlement des réseaux entiers de criminalité internationale qui se cachent derrière ce fléau." Au final, cette rencontre a permis à

toutes les compétences réunies de se saisir de ce dossier, afin que chacun, à son niveau, facilite le travail des techniciens. Rappelons que 115 immigrés clandestins ont été récemment

interpellés sur nos côtes, soit 46 hommes, 45 femmes et 20 mineurs. Leurs âges varient entre 2 et 50 ans. Près de 200 kilogrammes de résine de cannabis ont également été saisis.

Le clin d'œil de *Lybek*



Mode : "la Fashion kids" se réinvente sur les réseaux sociaux

F.S.L.
Libreville/Gabon

GRANDE attraction annuelle pour enfants dans notre pays depuis cinq ans déjà, la "Fashion kids" épouse cette année un format virtuel. Crise sanitaire liée au Covid-19 oblige, l'événement ne pourra pas être célébré en présence d'un public comme par le passé. C'est la raison pour laquelle les amoureux de cette manifestation de mode enfantine sont invités à se connecter sur sa page Facebook, ce dimanche 27 septembre à partir de 15 heures, pour vivre en direct, depuis le Musée national des arts et traditions du Gabon, la programmation 2020. Il est notamment prévu un défilé de 25 tout-petits sur les modèles des stylistes Yannick Eyene, Adeline



Photo: DR/L'Union

La Fashion kids Gabon se déroule via Facebook ce dimanche après-midi.

Akounge (Africaline) et Malegha Okongo (African Fashion). La "Fashion Kids Gabon" est un concept de mode créé et protégé par le Salon de beauté Pink and

Blue, qui allie épanouissement, talent et mérite chez les tout-petits. Il vise à intégrer les enfants au centre d'un événement pour eux et valorisé par eux.